

BOURGOGNE

Une exposition sur les migrations a été présentée

La maison des associations a proposé, pendant une semaine, une exposition intitulée « Migrations ».

L'Atelier de Bérangère a présenté les travaux de ses élèves et ses créations, en partenariat avec Olivet photo vidéo (OPV) et l'atelier d'écriture de la bibliothèque de Saint-Jean-de-la-Ruelle. « Le thème migration a été choisi car une migration commence par la graine, poussant dans la terre, et passant par diverses transformations. Avant la création de la vêtue (les vêtements),

qui est aussi mise en avant par la photographie », explique Bérangère. C'est un atelier où chaque adhérent est acteur de l'évolution de ses projets créatifs, par le biais du programme d'apprentissage mis en place.

L'atelier regroupait différents créateurs : deux céramistes, Anne Beunier et Michel Grangier ; une vestimentaire, Bérangère Jamet ; un photographe d'OPV, Denis Allard. ■

➔ **Contacts.** 02.38.56.46.73 ou www.lesfilsdeberenice.over-bloc.com



ASSOCIATIONS. Le sénateur Jean-Pierre Sueur soutient la démarche des artistes Denis et Bérangère.